

Mail an **Gemeinderat Manfred Dengler, Fraktion „Grüne“**, vom 23. November 2024
Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 -
hier: **Brand meiner Scheunen und**
die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte – "Entspannung"

Von: ARCHEVIVA [mailto:archezeit@gmx.de]

Gesendet: Samstag, 23. November 2024 21:35

An: 'manfred[...].dengler.de'

Cc: 'bürgermeister keltern bochinger steffen jörg'; 'p.wurster@keltern.de'; 'geschäftsstelle gemeinderat keltern'

Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 - hier: Brand meiner Scheunen und die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte - "Entspannung"

Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 - hier: Brand meiner Scheunen und die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte - "Entspannung"

Sehr geehrter Herr Manfred Dengler,

- in Cc Herr Steffen Jörg Bochinger, Bürgermeister der Gemeinde Keltern, Herr Patrick Wurster, Feuerwehrkommandant Keltern, Frau Sonja Zilly, Geschäftsstelle Gemeinderat Keltern -

- in Bcc Frau Christin Grüne, Herr Robin Bischoff, Herr Sven Helfrich, Frau Ina Leibeck und Frau Simone Hils (WIW) -

aus der heute Vormittag zwischen 09:00 Uhr und 12:07 Uhr stattgefundenen öffentlichen Gemeinderatssitzung im Saal des Rathauses in Ellmendingen unter Leitung von Bürgermeister Steffen Jörg Bochinger wurde mir von einer anwesenden Person mitgeteilt, Sie hätten sich bzgl. der innerörtlichen Bebauung auch zu der Situation des Scheunenbrandes in der Mühlbachstr. 31-33 in Weiler kurz vor Ende der Sitzung geäußert.

Gemäß der mir zugetragenen Information sollen Sie gesagt haben, dass sich durch den

Mail an **Gemeinderat Manfred Dengler, Fraktion „Grüne“**, vom 23. November 2024
Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 -
hier: **Brand meiner Scheunen und
die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte – "Entspannung"**

Brand der Scheunen die Situation in Weiler "entspannt" habe mit dem Zusatz „Jetzt haben wir ja freie Fläche.“.

Hierzu möchte ich Ihnen mitteilen, dass sich diese Scheunen im Miteigentum von mir und einer weiteren Person befinden und dass ich den Brand hautnah miterlebt habe.

⇒ Sollten Sie daher der mir zugeleiteten Aussage nichts entgegensetzen können, würde ich gerne von Ihnen in Erfahrung bringen wollen, was Sie an einem Brand von zwei Scheunen, der überdies schon auf die Nachbargrundstücke drohte überzugehen, als "entspannt" betrachten.

Überdies soll aufgrund Ihrer Äußerung joviales und süffisantes Verhalten einiger Gemeinderäte hervorgerufen worden sein.

An dieser Stelle würde ich gerne wissen wollen, ob die Reaktion der Gemeinderäte durch Ihre Äußerung von Ihrer Seite aus hatte provoziert werden sollen oder ob die getätigten "Lacher einiger Gemeinderäte" dann doch rein "zufällig" waren.

⇒ Sollten diese aufgetretenen Reaktionen von Ihnen initiiert worden sein, so würde ich Sie bitten, sich auch hierzu zu äußern.

Ich würde gerne verstehen wollen, was zum einen "entspannt" sein soll im Angesicht eines solchen Großbrandes, der über vier Tage dauerte und mehrere Menschenleben in Gefahr bringt und gebracht hat und der von vielen Feuerwehrleuten und weiteren Einsatzkräften einen extrem hohen körperlichen Einsatz und hohe mentale Stabilität und Stärke fordert, und zum anderen würde ich gerne wissen, was daran lustig zu sein scheint.

Mail an **Gemeinderat Manfred Dengler, Fraktion „Grüne“**, vom 23. November 2024
Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 -
hier: **Brand meiner Scheunen und
die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte – "Entspannung"**

Gerne erwarte ich Ihre Antwort und werde diese, falls von Ihnen gewünscht, an die Mitlesenden in Cc und in Bcc weiterleiten.

In tiefer Wertschätzung
Heiderose Manthey

ARCHE 

ARCHEVIVA – ARCHE VIVA YouTube – ARCHEZEIT – IAoHRD – ARCHE TV

Heiderose Manthey, Pädagogin und Freie Journalistin, Berichterstattein über Menschenrechtsverbrechen u.a. an:

Deutscher Bundestag, Bundespräsidialamt, Bundesministerium der Verteidigung, Bundesjustizministerium,
Deutsche Bundeswehr, NATO, Militär der Alliierten, EU, EuStA, BKA, LKA, BVerfG, ISrGH, EuGH, UNO,
UNHRC, Internationale SLAPP-Kommissionen, Juristenfakultäten in Deutschland u.a.,

Gründerin und Präsidentin der ARCHE (Bürgerschaftliches Engagement),

(Mit-)Begründerin der International Association of Human Rights Defenders (IAoHRD),

1. Vorsitzende ARCHE e.V. Waldbronn und ARCHE e.V. Weiler i. Gr.,

Chefredakteurin ARCHEVIVA, Leiterin ARCHE TV-Studio und Chefredakteurin ARCHE VIVA YouTube

Leiterin mehrerer Lenk- und Organisationsgruppen von Wählervereinigungen / Partei für den Gemeinderat Kelttern

Wählergemeinschaft WIR-IN-WEILER (WIW) | www.WIW.world | zusammenarbeit@wiw.world

WIW 

Adresse | Fon | Mail

Birkigstr. 18 | 75210 Kelttern-Weiler | Deutschland | [0049] 72 36 - 98 10 00 | archezeit@gmx.de

NEUESTE NACHRICHTEN

www.ARCHEVIVA.com

Inhalt und Anhänge dieser Mail sind ausschließlich für den/die benannten Adressaten bestimmt. Es ist nicht gestattet, die gesamte Mail, noch Teile daraus weiterzugeben, weiterzuleiten oder zu vervielfältigen.
Sollte diese Mail fehlgeleitet worden sein, so benachrichtigen Sie uns unverzüglich und löschen Sie den Inhalt umgehend.